

A quelques mois de la fin de son mandat/Trois questions au député du 2e siège de Bendjé...

... Charles Otando : " je ne suis nullement essoufflé "

Propos recueillis par SYM
Port-Gentil/Gabon

Dans ce mini-entretien, le parlementaire évoque sa relation avec ses électeurs, l'avenir de son siège et sa perception du dialogue national, préconisé par le président de la République. Lecture.

L'Union. Vous venez de réaliser un mandat plein avec plusieurs d'actions au profit de vos électeurs, vous sentez-vous déjà essoufflé ?

Charles OTANDO : J'aimerais rappeler que l'on tient un mandat électif des populations, aux fins de la représentation, de la protection et de la défense de leurs intérêts. Il en est ainsi en démocratie où, seul le peuple est souverain. Si vous vous employez à bien faire,

c'est-à-dire à répondre aux attentes de vos électeurs, il s'établit, de fil en aiguille, une relation. Mieux, un contrat de confiance entre l'élu et ses électeurs. Dans le cas qui est le mien, et en considération de ce lien, je me suis toujours investi totalement dans le cadre des missions dévolues à un élu national, et même dans celles que nous dicte simplement le vécu quotidien, en vertu du sens de la solidarité.

Je ne suis donc nullement essoufflé pour autant. D'ailleurs, le mandat actuel qui vient d'être prolongé par la Cour constitutionnelle jusqu'à la tenue des prochaines législatives nous commande d'être encore plus offensif sur le terrain. Dans tous les cas, je m'y emploierai davantage dans l'intérêt de nos populations.



Photo : Koumou

Le député du 2e siège de Bendjé, Charles Otando " l'appel au dialogue national lancé par le chef de l'Etat va dans le sens de la réconciliation ".

A propos justement de ces Législatives qui viennent d'être repoussées au plus tard à juillet prochain, seriez-vous partant ?

C'est une décision qui relève de mon parti, lequel comporte des règles d'organisation et de fonctionnement bien établies, à

travers ses statuts et son règlement intérieur. Si mon parti estime, depuis ses structures de base, que je peux valablement défendre ses couleurs au cours des prochaines consultations, la hiérarchie pourrait entériner ce choix et me porter sur l'arène. Toutefois, si ma formation po-

litique jette son dévolu sur un autre candidat, je m'alignerai objectivement pour le soutenir. Au PDG (*Parti démocratique gabonais, ndlr*), la discipline est l'apanage du bon militant.

Au sortir de l'élection présidentielle, le chef de l'Etat a préconisé un dialogue national. Quelle appréciation en faites-vous, en tant que député ?

Je vais réitérer ici la position du président du groupe parlementaire PDG à l'Assemblée nationale, l'honorable André Dieu-donné Berre, qui affirmait en substance que dans toute démocratie, que ce soit en temps normal ou en période de crise, les acteurs politiques doivent se parler, doivent se considérer comme des adversaires politiques et non comme des ennemis, tout en ayant

à l'esprit l'intérêt supérieur de la nation. Il résulte de ce postulat que l'appel au dialogue national lancé par le chef de l'Etat, suite aux événements regrettables de la période post-électorale, va dans le sens de réconciliation d'abord, des filles et fils de notre nation afin de préserver la paix sociale. Puis, s'inscrit dans le cadre de la refondation de la modernisation de l'Etat, au travers des résolutions qui en découleront. Il reviendra ensuite au législateur de leur donner le caractère normatif par l'effet du vote qui s'ensuivra. C'est en toute sincérité, et quelle que soit la posture des uns et des autres, une occasion unique qui mérite d'être saisie et capitalisée dans l'intérêt du Gabon. La sagesse ban-toue, où la concertation et la hauteur d'esprit sont de mise, nous le recommande.

Lutte contre le chômage

Plus de 10 millions de francs pour des cours de conduite

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Un geste de générosité du ministre délégué Noël Mboumba, au profit de 150 compatriotes en quête d'emploi.

CENT cinquante jeunes compatriotes en quête d'emploi ont bénéficié, samedi, de l'élan de générosité de Noël Mboumba, ministre délégué chargé du Budget et du Financement des pensions. Dans le cadre de la lutte contre chômage, dans une ville frappée de plein fouet par



Photo : Julie Nguimbi

Le ministre délégué Noël Mboumba (casquette) s'adressant aux jeunes sans emploi, bénéficiaires d'une formation en conduite financée par ses soins.

la crise économique, marquée par des centaines de licenciements et mises en congés techniques, le membre du gouverne-

ment a pris à sa charge, pour 10 500 000 (dix millions cinq cent mille) francs CFA, des frais inhérents à leurs cours de conduite.

Cette somme a été remise samedi, lors d'une cérémonie sobre mais pleine de sens, aux responsables d'un établissement spécialisé, en présence de Marie Stéphanie Inguessi, présidente provinciale de " Renaissance", association politique dont le ministre est l'un des membres d'honneur.

Le bienfaiteur situe également sa sortie dans le droit fil du concept " *Égalité des chances*" cher au président de la République, Ali Bongo Ondimba. « *Qu'on soit fils d'un nanti ou issu de famille modeste comme moi, c'est ensemble que nous devons développer notre pays, quelle que soit l'activité que l'on exerce* », a-t-il dit.

Il a exhorté les bénéficiaires à bien assimiler les notions théoriques et pratiques qui leur seront dispensées afin de décrocher, au bout, le précieux sésame, le permis de

conduire. « *Rassurez-vous, il n'y aura pas de faveur, ni de passe-droit, parce que je ne voudrais pas mettre sur la voie publique des assas-*

sins », a prévenu le membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), avant d'insister: « *n'aura son permis de conduire que celui qui*

l'aura mérité. » Les jeunes retenus, précise-t-on, l'ont été sans tenir compte de leur appartenance politique, religieuse ou clanique.

Clic-clac

Une bonne initiative mais inachevée



Photo : J.P. ALLOGHO

LE vent violent qui a soufflé sur Port-Gentil, en début de semaine dernière, a déraciné un arbre sur la ruelle menant au collège et lycée Raponda Walker. Occasionnant ainsi un souci aux nombreux usagers, avant qu'une personne de bonne foi, ne prenne l'initiative de libérer la chaussée de cette plante encombrante. Il faut, cependant, souligner que l'œuvre s'avère inachevée, dès lors que jusque-là, une bonne partie des branches sciées présentent un (autre) danger pour les passants. En effet, cette voie est très fréquentée, à pareille époque, par les élèves et les enseignants du collège et lycée Raponda Walker.

Avec CAPSAMBA c'est déjà la fête chez AXA

-10%

Profitez d'une offre exceptionnelle

Assurance Auto

Santé-Evacuation Sanitaire

Tous Risques Chantier

Responsabilité Civile
Chef d'entreprise

Multirisque Habitation Individuelle
Accidents

Globale Dommages

Responsabilité Civile
Chef de famille

Bris de machines

Frais Obsèques

Du 02 Décembre 2016 au 31 Mars 2017, AXA vous offre une remise de 10% sur tous ses produits.

+241 01 79 80 80
 @ axa-assurances@axa.ga
 www.axa.ga

réinventons / notre métier